

"Ganz einfach heilig"

Msgr. Cesar Ortiz erzählt als einer der letzten Zeugen über den Heiligen des Alltags
Josemaría Escrivá – ein Buch von Martin Lohmann

21.06.2014

In der Verlagspräsentation heißt es: "Heilig? Ist das nicht eher was für abgehobene und fast vollkommene Tugendhelden? Also etwas Exklusives und Elitäres? Weit gefehlt. Heiligkeit ist etwas ganz Normales. Heilig kann jeder werden. Und das

ist keine Zauberei. Eher schon etwas Exklusives für alle. Mitten im Leben auf dem Weg zum Heiligschein. Das geht. Davon war der Heilige Josemaría Escrivá überzeugt. Sein Freund, der Opus-Dei-Priester Cesar Ortiz, ist einer der letzten Zeugen, die den etwas anderen Heiligen des Alltags kannten und begleiteten. Mit seinen Augen bietet dieses Buch eine provozierend überraschend normale Anleitung zum glücklichen Leben."

Eine Buchbesprechung im PUR-Magazin finden Sie oben rechts unter Download.

Bibliographische Angaben: Fe-Medienverlag - www.fe-medien.de